

02.01.2009 18:26 Uhr **Münsterland Zeitung.de**

Viele Projekte vor Ort unterstützt

Oeding Zur ersten Jahreshauptversammlung der Bürgerstiftung Südlohn-Oeding im Rathaus waren viele der 31 Gründungstifter der Einladung des Vorsitzenden Dr. Ernst Schüren gefolgt. Im Rückblick rief Schüren die einzelnen Stationen beginnend mit der Ratsvorlage "Empfehlung für Einrichtung einer Bürgerstiftung" vom 8. März 2006 über die Gründungsversammlung am 12. September 2007 bis hin zur Überreichung der Anerkennungsurkunde durch Staatssekretär Karl-Peter Brendel am 18. Dezember 2007 in Erinnerung.

Vielfach sei die Stiftung seitdem aktiv geworden, wenn es galt, Kultur, Sport, Umwelt und Naturschutz sowie Bildung vor Ort zu fördern. So hat die Bürgerstiftung den Spielmannszug Südlohn und die Musikkapelle Südlohn bei der Verwirklichung von Projekten unterstützt, dem Oedinger Heimatverein bei der Realisierung eines Erholungsplatzes an der Schlinge finanziell unter die Arme gegriffen und Schülern der Roncalli-Schule die Teilnahme an einem Berufscheck ermöglicht. "Zahlreiche Spenden und die Erträge aus dem Vermögensstock fanden sinnvolle Verwendung", stellte Geschäftsführer Herbert Lenger fest, der den Jahresabschluss vorstellte. Zur besseren Information der Bevölkerung über die Stiftung und deren Aktivitäten werden Flyer bald an alle Haushalte verteilt und in den Kreditinstituten ausliegen.

Jürgen Petershagen und Bernhard Huning wurden einstimmig zu Kassenprüfern gewählt. Nach einem kurzen Bericht der Vorsitzenden des Stiftungskuratoriums Doris Bennemann, die die Zusammenarbeit zwischen Vorstand und Kuratorium als harmonisch und zielorientiert schilderte, wurde der Vorstand durch das Kuratorium einstimmig entlastet.

Infos unter Tel. (0 28 62) 75 28 oder per E-Mail an buengerstiftung@suedlohn.de.

www.suedlohn.de>